
一周检视

Weekly Watch

前线把关

迪瓦尼山

MSWG

总执行长

近来 ， 大马交易所主席丹斯里阿都华希揭露 ， 现实里公司选择在业务中忽略环境 、 社会和监管 （

ESG

） 等

因素， 将被剥夺股权和债务融资来为其项目提供资金， 这完美的指出永续的重要性。

勿延迟注入 ESG 原则

日期 ：

03-03-2022

ANNUM

公司 （

ANNUM

，

5082

）

*

时间 ：

9am

地点 ：

Q Sentral, KL.

诺申集团 （

NOTION

，

0083

）

时间 ：

9:30am

地点 ：

Tricor Business Centre,

KL.

绿能交通环球 （

GETS

，

5079

）

时间 ：

10am

地点 ：

Online

万通科技 （

MTOUCHE

，

0092

）

时间 ：

10am

地点 ：

Tropicana Golf & Country

Resort.

日期 ：

04-03-2022

亚洲文件夹 （

ASIAFLE

，

7129

）

*

时间 ：

10am

地点 ：

Bayan Lepas, Penang.

日期 ：

07-03-2022

友联控股 （

UMS

，

7137

）

时间 ：

10am

地点 ：

Tricor Buisness Centre,

KL.

睦兴旺 （

MUHIBAH

，

5703

）

*

时间 ：

11am

地点 ：

Online

股 东 大 会

看板

#

股东大会及特大

*

特大

最

终 ， 他相信这些公司

必须付出更高的成本

来承担部分风险 ， 或甚至难以

吸引适合的人才来推动业务发

展 。

随着客户未来在只购买永

续产品变得更加挑剔 ， 公司在

销售产品或成为全球供应链的

一部分时可能面对挑战 。

至于从事对环境有害或对

社会不负责任的商业活动的公

司 ， 长远来看 ， 他们将面对市

场需求的减少 。

长期存在

对大马企业来说 ，

ESG

和

永续并不是新鲜事 。

大马交易所在

2014

年推

出 社 会 责 任 指 数

（

FTSE4Good Bursa

Malaysia

， 简 称

F4GBM

） ，

来表彰已经采 取 各 种 步 骤 来

改善他们的

ESG

实践和披露

的上市公司 。

自那时起 ， 随着

2021

年

12

月的最后一次审查以后 ，

该 指数 成 员 从

2014

年 的

14

家 ， 增加了三倍到

80

家 。

接着 ， 大马交易所推出永

续报告框架 ， 要 求 上 市公 司

每年披露他们的 永续 声 明 和

报告的策略和方法 ， 以 管 理

他们的重大永续事务 。

然后在

2021

年 ， 大马交

易所推介 回 教 教 义 社 会 责 任

指 数 （

FTSE4Good Bursa

Malaysia Shariah

Index

，

F4GBMS

） ， 该 指 数

根据证监会 回 教 咨 询 委 员 会

的筛选方 式 ， 选 出 符 合 回 教

教 义 的 公 司 ， 包 括 在

F4GBM

指数内的

54

家上市公司 。

基 于 永 续 和

ESG

的 问 题

对公司越 来 越 重 要 ， 证 监 会

要求公司通过引进

2021

马来

西亚企业监管准则里的

5

项

新实践 ， 以 综 合 企业 策 略 、

监 管 和 决 策 的 可 持 续 性 考

量 。

虽 然

2020

年 初 的 冠 病 大

流行 ， 引发了自

2008

年全球

金融危机以来最严重的市场崩

盘 ， 但 关 注

ESG

原 则 的 投 资

者 ， 据说已经从高评级

ESG

基

金相对的韧性中获益 。

市 场 情 报 公 司

Cerulli

说 ， 在冠病大流行期间 ，

ESG

基金所管理的资产 ， 从

2019

年的

308

亿美元 （

1290

亿令

吉 ） ， 大幅增长到

2021

年

6

月的

942

亿美元 （约

3947

亿

令吉 ） 。

这是由推出新基金以及基

金经理将现有基金重新包装成

为

ESG

产品所致 。

但是 ， 即使全球健康危机

加 速 了 大 马 上 市 公 司 皆 接 受

ESG

原则的醒觉性 ， 事实上 ，

公司的决策可能需要更长的时

间才能注入

ESG

考量 。

这是因为

ESG

将迫使公司

重新审视其长期策略———一个

不止能够带来可观的利润 ， 还

需要包括永续或业务的可以经

营下去 。

此外 ， 企业必须超越以纯

利益为主的传统商业智慧 ， 才

能保持相关性 ， 因为从商业角

度来看 ，

ESG

本身可能被视为

是监管风险之一 。

全球主要投资基金要求所

投资的公司免于

ESG

风险 。 那

些 不 采 用

ESG

实 践 或 不 遵 守

ESG

要求的公司 ， 将面对获取

资金的困难和投资者减少的问

题 。

扩大业务良机

至 于 选 择 遵 守

ESG

的 公

司 ， 他们将获得扩大业务范围

的机会 。

目前 ， 有 超 过

4300

家 全

球机构投资者签署了联合国负

责任投资原则 （

UNPRI

） ， 并

将 投 资 在 符 合

ESG

原 则 的 公

司 。

在国内 ， 雇员公积金局 、

退休基金公司和国库控股 ， 是

UNPRI

的签署方 。

尽管 亚 太地区的

ESG

产

品需求由机构投资者带动 ，

散户开始在这个范围表现出

强烈和日益增长的兴趣 。

根 据

2021

年

GlobeScan Radar

报 告 里

声称 ， 全球大约有

40%

的散

户说 ， 他们在决定投资时有

考虑到

ESG

问题 。

亚 洲 股 东 （ 尤 其 是 中

国 、 韩国 、 泰国和越南 ） 最

有可能增加或计划增加

ESG

投资 ， 而大约半数的美国投

资者声称 ， 他们在具有社会

和环境责任感的公司的投资

已经增加 。

另外 ， 超 过 一 半 的 全 球

投资者声称 ， 他们投资的公

司在提供公平薪酬和安全的

工作条件 ， 以及制造安全和

健康的产品 ， 同时减少对环

境 的 影 响 ， 是 “非 常 重 要 ”

的 。

对散户 来 说 ， 解 决 气 候

变迁 ， 减少贫穷 ， 和拥有多

元化的劳工和管理团队 ， 是

比较次要的

ESG

事项 。

总而言 之 ， 在 接 受 调 查

的

28

个 国 家 中 ， 有 大 约 三

分之一认为 ， 他们投资在具

有社会和环境责任感的公司

已经增加 。

小股东 应 该 了 解

ESG

对

他们持有或打算持有的股票

的影响 。

一些上市公司特别容易

受到

ESG

的影响———尤 其 是

那些严重依赖劳工 （特别是

外 劳 ） 和 那 些 从 事 高 碳 活

动 ， 比如砍伐森林和排出大

量废物的公司 。

即使消费产品也不能 例

外———一 些 食 品 可 能 含 有 有

害物质 。

如之前所提的 ， 在各 种

不同的形式上 ， 所有上市公

司将受到全球广泛接受

ESG

的影响 。 小股东必须小心注

意公司的董事部和管理层 ，

如何处理这些

ESG

问题 。

等于韧性

散户优先考虑

小股东醒觉

●

小股东权益监管机构持有文中提及公司少数股额 。

●

本栏简报与内容版权属小股东权益监管机构 ， 所表达的意见是

采自大众媒体 。

●

我们将尽力确保所发布的资讯准确及最新 ， 但不担保信息和意

见的精确和完整 。

●

内含资讯和意见仅供参考 ， 并非买卖建议 ， 或认购相关证券 、

投资或其他金融工具的认购邀约 。

更多详情可查询：

www.mswg.org.my

欢迎回馈意见：

mswg.ceo@mswg.org.my

免责声明

小股东应了解

ESG

对他们持有或打算持有的股票的影响 。

小启

MSWG

正 和 “马 来 西 亚

30%

的 俱 乐 部 ” （

30% CLUB

MALAYSIA

） 合作讨论多元化 、 公平和包容性 （

DEI

） 。 这

和

MCCG2021

的建议是一致的 ， 即董事部需至少有

30%

女

性代表 ， 以及上市公司规定必须至少委任一名女性董事 。

一项题为 “

DEI

对话 ： 提升可投资

性 ” 的讲座 ， 将在

2022

年

3

月

2

日举

行 。 有兴趣者参与者可通过

https://

maybank.my/30percentclub

获 得 更

多资料 。

本周重点观察股东大会及特大

以下是本周小股东权益监管机构 （

MSWG

） 股东大会

/

特

大的观察名单 ， 这里只简要地概括小股东权益监管机构所关

注的重点 。

读者可以查询

MSWG

的网站

www.mswg.org.my

， 以得

到对公司所提呈的问题详情 。

诺申集团 （

NOTION

） （股东大会）

简报 ：

集团取得

3.529

亿令吉营业额 ， 比去年 （

2.427

亿

令吉 ） 增加了

45%

。 但是它由盈转亏 ， 蒙受

780

万令吉亏

损 （

2020

：

630

万盈利 ） 。

较低迷的表现主要因为当局延迟批准 ， 铝价上涨 ， 全

球供应链中断 ， 以及营运遇到劳工短缺 、 工人染疾而无法

全面营运 。

提问 ：

集团的

EMS

部门虽然营业额增长 ， 但是却蒙受亏损 ，

因为一些新产品面对比预期更高的拒收比率 ， 集团无法转

移较高的原料价格给客户以及封锁的影响 。

(

年报第

9

页 ） 。

a

） 请问什么原因造成上述新产品的拒收 ？

b

） 这对集团的财政影响有多少 ？

c

） 未来 ， 集团将采取什么措施来减少产品的高拒收比

率 ？


